

手 打 地 区 だ よ り

平成 23 年 2 月 「手打地区コミュニティ協議会」発行 019



世代間交流餅つき大会が開催されました。

この2月6日（日）午前9時から、高齢者多目的ホールで、世代間交流餅つき大会が開催されました。高齢者と、こども達が一緒になって行う交流事業であり、「大会の趣旨」は（子ども達には、変化の激しい社会で自立していくために必要な「生きる力」の習得が求められる。そのため、家庭や学校だけでなく地域社会の教育資源を活用した世代間交流は極めて重要な役割を果たすことになる。このようなことから当地区においては、子供たちと高齢者が一緒に集い、昔ながらの餅つきを再現し、臼と杵を使った餅つきの技などを伝承しながらお互いの交流を深めることを目的とする。）で、ありましたが、幼稚園児・小・中学校の児童生徒・保護者・高齢者・地域の方々が参加され、大人と子供たちが一緒になっての餅つきや餅とりなど和気藹々と交流を深め、有意義な世代間交流でした。また、この大会を契機にし、餅つきに限らず豊富な智恵や技を持つ親世代や高齢世代から子供たちが学び、伝承するきっかけになればと思います。

少子高齢化が一段と進む当地区においては、高齢者と子供達の交流は智恵や技を伝承する機会にもなり、極めて重要な行事であります。地域の宝である子供たちが豊かな心で成長することを願っています。



ふもと自治会鬼火焚き

麓自治会では、一月九日(日)手打地区コロニーにてイセンター
下の砂浜で、恒例の鬼火焚きを早朝六時三十分から行いました。
地域の皆さんを見守る中、勇壮に燃え上りました。
この鬼火焚きは各地で行われていますが、麓地区の鬼火焚
きも地域の皆さんとの無病息災を願つて行うものであり、一
年の健康をみんなで願うものです。

この鬼火焚きの実施については、自治会の子供たちを中心
して前日から各戸を廻り門松などの提供をお願いし、みん
なで力を合わせて作つたものであり、子供達の連帯感と健
やかな成長を願う郷中教育の一環でもあります。残り火で
サツマイモを焼き、婦人部が作つたせんざいで暖を取り無事
終了しました。この一年が健やかな年でありますよう燃え
上がる焰に祈願するものです。

市では、平成23年度の嘱託員（コミュニティ主事）を募集します。

●応募資格 平成23年4月1日現在、市内に居住する健康な方で、下記の応募資格を満たす方

●提出書類 ①履歴書（市販品可、自筆・写真添付）
②応募資格欄に資格要件がある場合、その資格を証明する書類の写し
③履歴書の余白に勤務を希望する地区名を必ず記載してください。

●選考方法 面接試験を実施します。

※試験日等については、後日応募者に通知します。（試験日は3月上旬予定）

●報酬その他勤務条件など 市の基準による

●雇用期間 原則として1年（ただし、勤務成績などにより雇用期間を延長する場合があります。）

●応募締切 **2月28日（月）必着**

●応募方法 直接又は郵送

●応募・問合先 【川内地域】市役所本庁コミュニティ課コミュニティ・生涯学習グループ又は希望する地区コミュニティセンター

【各支所地域】市役所各支所市民生活課地域振興グループ又は希望する地区コミュニティセンター

※他の市嘱託職員への同時応募はできません。

○職名 コミュニティ主事

○募集人員 1人

○勤務内容等 地区コミュニティ協議会の支援に関するこ

地区コミュニティセンターの管理運営に関するこ

○勤務場所 手打地区コミュニティセンター

○応募資格 地域活動に熱意があり、パソコン操作のできる方

（オーバーラップ）
コミュニティ協議会からのお

- 美しい自然は、地域の宝です。廃棄物など不法に投棄しないようにしましょう。
- 外灯の故障など気づかれた時は、コミュニティ協議会へ連絡ください。
- 手打の砂浜は、他に誇れるすばらしい地域の宝です。犬の糞などで汚さないようみんなで綺麗にしましょう。

ご意見ご要望等お聞かせください。
手打地区コミュニティ協議会へのお問い合わせは

☎09969-7-0928

